



En el marco del Programa Nacional de Desarrollo Rural 2014-2020

Finalizadas las obras de modernización de regadíos de la Comunidad de Regantes de la Partida de Fenollet, termino municipal de Almenar y Alguaire (Lleida)

- **Estas obras, declaradas de interés general, han supuesto una inversión de más de 1.600.000 euros, financiadas por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER)**
- **El objetivo de los trabajos desarrollados ha sido lograr una mayor eficiencia en el uso del agua y, por tanto, un ahorro de la misma, así como promover una mayor calidad de vida de los regantes**

10 de diciembre de 2019. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ha finalizado las obras de modernización del riego de la Comunidad de Regantes de la partida de Fenollet, término municipal de Almenar y Alguaire (Lleida).

Estas obras, declaradas de interés general mediante el Real Decreto Ley 10/2005, de 20 de junio, por el que se adoptan medidas urgentes para paliar los daños producidos en el sector agrario por la sequía y otras adversidades climáticas, han supuesto una inversión de más de 1.600.000 euros.

Una actuación que está enmarcada en el Programa Nacional de Desarrollo Rural 2014-2020 por lo que han sido financiadas por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER).

El objetivo de los trabajos desarrollados ha sido lograr una mayor eficiencia en el uso del agua y, por tanto, un ahorro de la misma con

Nota de prensa





respecto a la situación actual. También han tenido como finalidad promover una mayor calidad de vida de los regantes y brindar la posibilidad de utilizar el agua para otro tipo de aplicaciones, como defensa contra heladas primaverales o limpieza de explotaciones.

Para ello se ha instalado una estación de bombeo, incluyendo la obra civil y todas las instalaciones hidráulicas y mecánicas proyectadas en su interior (grupos de bombeo, válvulas, tuberías, colectores, etc, así como el equipamiento eléctrico en baja tensión para la estación de bombeo.

Igualmente las obras han incluido una red de riego a presión para distribuir el agua en las condiciones requeridas por los sistemas de aspersión o goteo a las parcelas incluidas en el proyecto (240,83 ha) y se ha acondicionado el tramo intermedio de la tubería de llenado de la balsa.

En resumen, se ha realizado una presurización mediante bombeo de la red de riego, y todas las tuberías sin presión así como las acequias revestidas y sin revestir han sido sustituidas por tubería, para adquirir la carga suficiente desde la estación de bombeo hasta las parcelas.

Tras la finalización de las obras, se ha procedido a su entrega a la Comunidad de Regantes de Fenollet, que pertenece a la Comunidad General de Regantes del Canal de Aragón y Cataluña. Esta Comunidad se abastece de agua de riego desde la toma C-77.7 del Canal de Aragón y Cataluña, dedicándose esta zona principalmente a los cultivos de maíz (30%), cereal invierno (15%), alfalfa (35%) y frutales (20%).

